

Publicado: Miércoles, 22 Marzo 2023 09:59

Visto: 184

---



Los candidatos a diputados al parlamento por el municipio Contra maestre desarrollan intensos intercambios con pobladores y trabajadores de diferentes comunidades y centros laborales de ese territorio santiaguero. En cada uno de los encuentros se destaca el diálogo honesto sobre temas de actualidad, pero sobre todo el compromiso de seguir trabajando por el desarrollo integral con todos y para el bien de todos.

**[Vea aquí](#)**

[Fuente: TV Santiago](#)